

## Las asociaciones de vecinos organizan actividades infantiles durante el mes de julio

29/06/2016



Las diferentes asociaciones acogerán a cientos de niños durante el mes de julio | Jesús Cruces.

Las asociaciones de vecinos llevarán a cabo durante del **4 al 29 de julio** una serie de **actividades dirigidas a los niños**, según ha anunciado la concejala de Participación Ciudadana, Nieves López. Las actividades se desarrollarán en horarios de mañana o tarde, de lunes a viernes, en las sedes vecinales de cada barrio, con la ayuda de monitores.

Los talleres tendrán una duración de dos horas en los que los pequeños desarrollarán la **psicomotricidad**, también contarán con **apoyo escolar** y realizarán

**manualidades.**

Esta actividad había sido **demandada por los consejos de barrio** con el objetivo de que los padres puedan conciliar su vida laboral con el periodo vacacional de los niños.

Las actividades se llevarán a cabo en las asociaciones de vecinos de Caliu, Fraternidad, Nueva Fraternidad, 4 Zonas, Numancia, San Francisco, Virgen de la Salud y La Torreta.

